

Desde el comité de empresa de Sodexo en **AIRBUS GETAFE** queremos trasladar al conjunto de trabajadores y trabajadoras que:

*Ante la negativa de la Dirección de Airbus a la apertura de los comedores, **NOS VEMOS OBLIGADAS Y OBLIGADOS** a realizar diversas movilizaciones / manifestaciones en ambas entradas a la Factoría de Getafe. Los motivos que nos llevan a movilizarnos son los siguientes:*

- La negativa de la Dirección de Airbus a la apertura de los comedores, aun cumpliendo con todas las medidas y protocolos exigidos por las autoridades sanitarias.
- Por el abandono a su suerte por parte de Sodexo a sus trabajadores, al no complementar en nada la prestación por desempleo percibida por sus trabajadores lo que lleva a situaciones totalmente inadmisibles de carestía económica y precariedad. Queremos recordar que desde el 13 de Marzo los trabajadores y trabajadoras de **SODEXO**, con carácter generalizado, están en situación de **ERTE (EXPEDIENTE DE REGULACIÓN TEMPORAL DE EMPLEO)**. Y a los problemas ya conocidos que está sufriendo el **SEPE** se une la falta total de humanidad y cumplimiento de unos mínimos ético de **SODEXO**.
- Por la despreocupación de Airbus a los trabajadores y trabajadoras de este servicio, **RECORDEMOS QUE HAY PERSONAS CON MAS DE 30 AÑOS DE ANTIGÜEDAD DANDO ESE SERVICIO.**
- Por permanecer en **ERTE** desde el 13 de marzo de 2020 sin ofrecer ninguna alternativa a las plantillas en todo este tiempo.

**Pedimos comprensión y solidaridad a todos los trabajadores y trabajadoras de AIRBUS, necesitamos de toda la ayuda posible en estos duros momentos.**

**El Comité de Empresa de Sodexo**